

# Gschaffhauer Nachrichten

---

Ausgabe vom 12. Mai 2016

## **Erfolgreicher Vorstoss Beringer zahlen keine Friedhofsgebühr mehr**

Bestattungen werden in Beringen künftig unentgeltlich durchgeführt. Der Einwohnerrat folgte am Dienstagabend einem Vorstoss von **Hugo Bosshart (EVP)** und sagte einstimmig Ja zur Abschaffung der bisherigen Friedhofsgebühr. Bosshart hatte sich daran gestört, dass die Bestattungen für Guntmadinger gänzlich kostenlos sind, während man in Beringen eine Friedhofsgebühr von 500 Franken für Erwachsene und 250 Franken für Kinder bezahlen muss. Gemeinderätin Eva Neumann wies zwar darauf hin, dass diese Gebühr nicht für die eigentliche Bestattung verwendet werde, die auch in Beringen kostenlos sei – sondern für den Friedhofsunterhalt. Bosshart konterte jedoch mit dem Hinweis, dass die durch Bestattungen anfallenden Kosten im Jahr 2015 lediglich rund 9000 Franken betragen hätten.

(jcg)